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平成３１年第７回 仙北市教育委員会定例会会議録 

 

１ 開会宣言 平成３１年４月２５日（木） 午後３時００分 

 

２ 場  所 角館庁舎西側庁舎２階 第３会議室 

 

３ 出席委員 

教育長       熊谷  徹 

教育長職務代理者  安部 哲男 

委員        坂本 佐穂 

委員        橋本  勲 

委員        細川 伸也 

 

４ 出席した事務局職員 

教育部長            戸澤  浩 

教育次長            三浦 政喜 

教育次長兼教育総務課長 

兼田沢湖学校給食センター所長 

兼西木学校給食センター所長   浅利 美智子 

教育次長兼生涯学習課長     佐々木 幸美 

教育次長兼学習資料館 

・イベント交流館長       冨岡 美津子 

北浦教育文化研究所長      米澤 孝子 

角館学校給食センター所長    千葉 幸仁 

田沢湖公民館長         保坂 博明 

角館公民館長          佐々木 勇人 

西木公民館長          真崎 智明 

市民会館長兼田沢湖図書館長   佐々木 信介 

スポーツ振興課長        伊藤  聡 

文化財課長兼平福記念美術館長  冨木 弘一 

平福記念美術館参事       松橋 幸太郎 

 

５ 議事 

（１）議案審議 

   議案第１１号 専決処分の承認について 

       

（２）報告事項 

報告第１７号   仙北市就学援助費支給要綱の一部を改正する要綱の制定について 

報告第１８号  平成３１年度非常勤特別職員の任命について 

報告第１９号  平成３１年度仙北市育英奨学資金奨学生の決定について 

報告第２０号  仙北市地域学校協働活動推進員設置要綱の一部を改正する要綱の制定に

ついて 

報告第２１号  仙北市地域学校協働本部設置要綱の制定について 

報告第２２号  仙北市角館伝統的建造物群保存地区保存整備費補助金交付要綱の一部を 

                改正する告示の制定について 
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報告第２３号 専決処分の報告について 

報告第２４号 専決処分の報告について 

 

６ 審議の経過及び結果 

（熊谷教育長） 

ただいまから、平成３１年第 7回仙北市教育委員会４月定例会を開催いたします。 

  それでは、本定例会の出席委員、職員を紹介いたします。 

  －出席委員、職員を紹介－ 

会議書記には千代課長補佐を任命いたします。また、議事録署名員は、私と委員からは、

橋本委員を指名いたします。なお、前回会議録の承認については、会議終了後にお願いい

たします。 

（熊谷教育長） 

  新年度が始まり数週間が経過致しました。今週は、２３日に教職員の集い、昨日２４日 

 は、生保内中学校と台湾北投中学校の姉妹校提携締結式が行われ、台湾の生徒との英語力 

 の差が感じられた場面もありました。また、１０月には昨年提携を結んだ角館中学校生徒 

が台湾を訪問する予定であり相互の交流、子どもたちの視野が広がる良い機会になると思 

います。また、５月２９日には今年で９回目となるチャレンジデーが開催されます。オー 

ル教育委員会で取り組みますのでご協力をいただきたくお願いいたします。 

（熊谷教育長） 

  次に、４月の事務報告をさせていただきます。 

  －資料により報告－ 

（熊谷教育長） 

  ４月の事務報告に質問はありませんか。 

－質問なし－ 

（熊谷教育長） 

それでは、議事に入ります。 

はじめに、議案第１１号専決処分の承認について説明を求めます。 

（佐々木（幸）教育次長兼生涯学習課長） 

  仙北市公の施設に係る指定管理者の指定の手続きに関する条例第６条の規定により、次

の団体を仙北市角館交流センターの指定管理者として指定することについて、地方自治法

第１７９条第１項の規定に基づき専決処分するものであります。団体名は、株式会社秋田

スパ・アンド・ドライブイン・サービスです。従来の指定管理団体の社名が変更されたも

のであり、人員等についても従前のとおり継承するものであります。 

  －資料により説明－ 

（熊谷教育長） 

  ただいまの説明に対して質問はありませんか。 

  －質問なし－ 

（熊谷教育長） 

  議案第１１号専決処分の承認については、ご異議ありませんか。 

  －異議なし－ 

（熊谷教育長） 

  それでは、議案第１１号専決処分の承認については、承認いたします。 

（熊谷教育長） 

  続きまして、報告事項に入ります。初めに、報告第１７号仙北市就学援助費支給要綱の一

部を改正する要綱の制定について説明を求めます。 
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（浅利教育次長兼教育総務課長） 

  仙北市就学援助費支給要綱（平成２１年仙北市教育委員会告示第７号）の一部を次のよ

うに改正するもので別表(第３条関係)の金額の変更となるものです。 

  －資料により説明－ 

（熊谷教育長） 

  ただいまの説明に対して質問はありませんか。 

  －質問なし－ 

（熊谷教育長） 

  報告第１７号仙北市就学援助費支給要綱の一部を改正する要綱の制定については、ご異議

ありませんか。 

  －異議なし－ 

（熊谷教育長） 

  それでは、報告第１７号仙北市就学援助費支給要綱の一部を改正する要綱の制定について

は、承認いたします。 

（熊谷教育長） 

  報告第１８号平成３１年度非常勤特別職員の任命について説明を求めます。 

（浅利教育次長兼教育総務課長） 

  非常勤特別職員として２名の方に委嘱しており、職名は総合学習アドバイザー兼教育相

談員であり、斎藤規子氏、昨年度から再任、田口桂一郎氏新任となり委嘱期間は、１年と 

 なります。 

  －資料により報告－ 

（熊谷教育長） 

ただいまの説明に対して質問はありませんか。 

  －質問なし－ 

（熊谷教育長） 

  報告第１８号平成３１年度非常勤特別職員の任命については、承認いたします。 

（熊谷教育長） 

  次に、報告第１９号平成３１年度仙北市育英奨学資金奨学生の決定に説明を求めます。 

（浅利教育次長兼教育総務課長） 

  報告第１９号平成３１年度仙北市育英奨学資金奨学生の決定については、昨日、奨学金運営

審議会を開催し別紙のとおり決定したので報告いたします。 

  －資料により説明－ 

（熊谷教育長） 

ただいまの説明に対して質問はありませんか。 

（橋本委員） 

  前年と比べ申込件数は少なかったのでしょうか。 

（浅利教育次長兼教育総務課長） 

  減少しました。 

（熊谷教育長） 

他に質問はありませんか。 

  －質問なし－ 

（熊谷教育長） 

  報告第１９号平成３１年度仙北市育英奨学資金奨学生の決定については、承認いたします。 
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（熊谷教育長） 

  次に、報告第２０号仙北市地域学校協働活動推進員設置要綱の一部を改正する要綱の制定に

ついて、説明を求めます。 

（佐々木（幸）教育次長兼生涯学習課長） 

  仙北市地域学校協働活動推進員設置要綱（平成３１年仙北市教育委員会告示１３号）の一

部を改正するものです。 

  第１２条中「別途」を「別表第１」に改め、同表を加えるものであり謝礼及び旅費の項

目を記載したものです。 

（熊谷教育長） 

ただいまの説明に対して質問はありませんか。 

－質問なし－ 

（熊谷教育長） 

  報告第２１号仙北市地域学校協働活動推進員設置要綱の一部を改正する要綱の制定につい

ては、承認いたします。 

（熊谷教育長） 

  次に、報告第２１号仙北市地域学校協働本部設置要綱の制定制定について説明を求めます。 

（佐々木（幸）生涯学習課長） 

  これにつきまして、前回定例会で承認頂いた報告第１３号仙北市地域学校協働活動推進

員設置要綱でも説明いたしました、平成２９年の社会教育法の改正に基づきまして、地域

学校協働活動に関する市の施策に協力して、地域住民等と学校との間の情報の共有を図る

とともに、地域学校協働活動を行う地域住民等に対する助言や、その他の援助を行うこと

を目的として、仙北市教育委員会が委嘱する地域学校協働活動推進員を各学校に配置する

というものであり事業内容、本部構成、職務等を名文したものであります。 

  －資料により説明－ 

（熊谷教育長） 

  ただいまの説明に対して質問はありませんか。 

  －質問なし－ 

（熊谷教育長） 

報告第２１号仙北市地域学校協働活動推進員設置要綱の一部を改正する要綱の制定につい

ては承認いたします。 

（熊谷教育長） 

  報告第２２号仙北市角館伝統的建造物群保存地区保存整備費交付要綱の一部を改正する告示

の制定について、説明を求めます。 

（冨木文化財課長兼平福記念美術館長） 

  仙北市角館伝統的建造物群保存地区保存整備費補助金交付要綱(平成１７年仙北市教育委員

会告示第１２号)の一部を改めるもので先般、実施された会計検査院からの指摘事項で補助金の

交付決定条件等を具体的に明記するとの指摘があり、追記したものであります。 

  －資料により説明－ 

（熊谷教育長） 

  ただ今の説明に対して質問はありませんか。 

  －質問なし－ 

（熊谷教育長） 

報告第２２号仙北市角館伝統的建造物群保存地区保存整備費補助金交付要綱の一部を改正す

る告示の制定については、承認いたします。 
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（熊谷教育長） 

  次に、報告第２３号専決処分の報告について、説明を求めます。 

（冨木文化財課長兼平福記念美術館長） 

  専決処分第２号の物損事故に係る和解及び損害賠償の額に関するものです。 

  －資料により説明－ 

（熊谷教育長） 

  ただ今の説明に対して質問はありませんか。 

  －質問なし－ 

（熊谷教育長） 

報告第２３号専決処分の報告については、承認いたします。 

（熊谷教育長） 

  次に、報告第２４号専決処分の報告について、説明を求めます。 

（浅利教育次長兼教育総務課長） 

  平成３０年度３月補正予算(第１４号)の教育委員会関係の歳入予算減額、歳出財源を 

一般財源に振替したものであります。 

  －資料により説明－ 

（熊谷教育長） 

  ただ今の説明に対して、質問はありませんか。 

  －質問なし－ 

（熊谷教育長） 

  報告第２４号専決処分の報告については、承認いたします。 

（熊谷教育長） 

  次に、その他の時間といたします。 

  はじめに、いじめ・不登校対策についてお願いします。 

（米澤北浦教育文化研究所長） 

  ３月のいじめ、不登校の状況について報告いたします。 

 はじめに、いじめについては小中学校ともに認知件数はありませんでした。 

 新年度が始まり、ちょうど一か月が経つところですので、新しい環境の中での子供たち 

の様子がつかめてきたところです。このあと大型連休がありますので、連休明けの子供 

たちの様子に注意していきたいと思っております。 

  次に、３月の不登校生徒についてですが、小学生２名、中学生１４名、計１６名とな 

っております。 

  以上、３月のいじめ、不登校の状況です。 

（熊谷教育長） 

  ３月の報告事案について、質問はありませんか。 

－質問なし－ 

（熊谷教育長） 

次に教育委員会定例会会議録のホームページ公開について説明をお願いします。 

（浅利教育次長兼教育総務課長） 

  平成３１年第６回仙北市教育委員会定例会会議録のホームページ公開についてです。 

ページに沿ってご説明いたします。 

  －資料により説明－ 

  誤字や脱字、お気付きの箇所等ございましたらご連絡くださるようお願いいたします。 

（熊谷教育長） 

  お気づきの箇所等がありましたら、浅利次長へ連絡してください。 
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  他にありませんか。 

（浅利教育次長兼教育総務課長） 

  委員の皆様にも大変ご心配をお掛けしました奨学資金貸与制度について、２月から３月

にかけて仙北市奨学資金貸与制度検討委員会を計３回開催いたしました。委員の皆様から

は、大変有為なご意見等をいただきました。昨日、千葉会長より提言書という形で教育長

へ報告頂きました。別紙、資料のとおりご報告させていただきます。 

（佐々木（幸）生涯学習課長） 

  前回定例会時に委員の皆様からご審議いただきました公民館条例の一部を改正する条例

制定議案については市議会でも可決され、これに関連しまして(株)セレクトラ工場用地と

なる面積敷地を財政課へ所管替えを行いましたことを報告させていただきます。 

（熊谷教育長） 

  他にありませんか。 

（坂本委員） 

  次回定例会時で構いませんが、中学生の英検(３級以上)合格率の内訳につきまして、情 

 報提供頂きますようお願いします 

（熊谷教育長） 

  それでは、以上で平成３１年第７回仙北市教育委員会４月定例会を閉会いたします。 

 

 

（閉会宣言：午後３時５４分） 

 

 

 

 


